



Die „Zahnfee“ kommt! / Der Zahnarzt kommt!

Es ist gesetzlich geregelt, dass einmal in jedem Schuljahr ein Zahnarzt in die Schule kommt, die Zähne aller Kinder ansieht und Ihnen bei erkennbaren Schäden ein Informationsblatt zukommen lässt (bringt Ihr Kind aus der Schule mit).

Es erfolgt keine Behandlung!

Sollte Ihr Kind besonders große Angst vor dem Zahnarzt haben und Sie die Untersuchung durch diesen, für Ihr Kind fremden Arzt nicht wünschen, so teilen Sie es bitte schriftlich der Klassenlehrerin mit. Falls Sie Zeit haben, könnten Sie natürlich auch bei dem Termin anwesend sein. Die Klassenlehrerin wird Sie in jedem Fall rechtzeitig informieren.

Im ersten Schuljahr kommt die „Zahnfee“, eine Zahnarzthelferin, die mit den Kindern in der Klasse über die richtige Zahnpflege und gesunde Ernährung spricht. Alle Kinder sind immer sehr begeistert von dieser Veranstaltung, sie ist in keinem Fall Angst erzeugend oder für Kinder bedrohlich!